

# MAGAZINE

## Eko Yuliasuti Dikukuhkan Jadi PC Perempuan Indonesia Raya Kota Blitar

Sumartono - [BLITAR.MAGZ.CO.ID](http://BLITAR.MAGZ.CO.ID)

Mar 28, 2022 - 23:07



*Pelantikan Sayap Partai Gerindra Perempuan Indonesia Raya (PIRA) PC Kota Blitar*

KOTA BLITAR - PIRA (Perempuan Indonesia Raya) Pimpinan Cabang Kota Blitar, Eko Yuliasuti SH, MH, Dikukuh Jadi PC PIRA Kota Blitar. Acara ini berlangsung di Rumah Makan Bu Mamiék, Minggu (27/03/2022).

Pelantikan di hadiri Dra Hj Yayuk Padmi Rahayu M.Si selaku Ketua DPD PIRA

Jawa Timur, Ketua DPC Partai Gerindra Kota Blitar, Wakil Walikota Blitar, Sekretaris DPC Tan Ngi Hing, Ketua PC SATRIA, Seluruh Struktur DPC dan Sayap partai Gerindra.

Saat dimintai keterangan oleh awak media, Eko Ymenerangkan bahwa PIRA di Kota Blitar sudah terbentuk pada pada 2010, tetapi karena ada beberapa kendala, maka dilanjutkan pelantikan pada tahun 2022.

"Sebagai sayap partai setidaknya dapat membantu agar apa yang di cita-citakan, yaitu menjadikan Prabowo sebagai RI satu bisa diterima masyarakat. Karena berdasarkan survey, Prabowo selalu nomor satu," terangnya.

Peran PIRA membantu di kancah politik, agar Kuota perempuan 30 persen dapat terpenuhi. pihaknya akan membantu masyarakat umum, tidak hanya kalangan partai saja terkait pemberdayaan potensi agar pergerakan ekonomi lebih maju.

"Kedepannya kita akan bersinergi bersama DPC Gerindra Kota Blitar dan seluruh jajarannya serta kepada masyarakat, agar kita lebih maju dan diterima masyarakat. Saya sebagai Ketua PIRA Kota Blitar akan memberikan wacana kepada masyarakat dengan cara bergerak lebih maju dengan melakukan pemberdayaan perempuan secara maksimal, agar bisa diterima duduk di dewan Kota Blitar," tandasnya.

Sementara itu, Ketua DPC Partai Gerindra Kota Blitar, Endro Hermono menjelaskan, dengan dilantiknya PIRA Kota Blitar diharapkan satu langkah yang baik menuju seribu langkah dari Gerindra. Khususnya dari yang perempuan berjuang untuk Prabowo ke depan.

"Ini merupakan salah satu langkah pemanasan menuju 2004 dan konsolidasi untuk kekompakan. Karena tanpa kekompakan, apa yang kita cita-citakan tidak akan tercapai, mari bersama berjuang agar Prabowo bisa menang di 2024 nanti," harapnya.

Diketahui, PIRA (Perempuan Indonesia Raya) adalah organisasi sayap perempuan Partai Gerindra yang berdiri tak lama setelah berdirinya Partai Gerindra pada 6 Februari 2008. PIRA berdiri di Jakarta, 9 Oktober 2008.

Mempunyai visi dan misi mengajak perempuan Indonesia berpartisipasi dalam segala aspek kehidupan sebagai warga bangsa, utamanya berpolitik praktis. Politik dalam kehidupan sehari-hari, politik dalam jalur resmi dan terakreditasi dalam partai politik untuk perempuan. (\*\*)